



UNIVERSIDAD DE
MURCIA



Grado en Bellas Artes

→ Más información en: www.um.es





GRADO EN BELLAS ARTES

La contribución más significativa del grado en bellas artes es la de formar artistas capaces de aportar criterios y dar respuestas creativas a los problemas que surjan en la evolución y desarrollo de las manifestaciones artísticas del siglo XXI. El perfil profesional del graduado en Bellas Artes es el de un profesional que puede ejercer su labor, por cuenta propia o ajena, para empresas públicas y/o privadas, en solitario o formando parte de equipos mono o multidisciplinares.

UNIVERSIDAD DE
MURCIA

Toda la información
en nuestra página web

